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“希望を語ろう” 2023～2024年度 国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー
2023～2024年度 国際ロータリー第2570地区 ガバナー 高荷秀篤

11

地区スローガン

― We are Rotary, together ―

RID2570
japan

weekly report

会 長　坂 田 清 茂

会 長

会長エレクト

幹 事

副 会 長

〃

〃

坂 田 清 茂

斉 藤 一 英

織 田 裕 之

橋 本 和 也

武 正 進 介

八 木 茂 幸

2023 年 11月 9日（木） 　第 1例会

ロータリー財団月間

第2871回   No.61-13

12：30

13：30

1
2

3
4
5
6
7

8
9

10

11
12
13

点鐘
ロータリーソング『それでこそロータリー』
　　　　　　　『4つのテスト』斉唱
会長の時間
幹事報告
地区及び委員会報告
誕生祝い・結婚祝い
交換留学生へ今月のお小遣い授与
米山奨学生へ今月の奨学金授与
卓話
　卓話者紹介　プログラム委員長　池田敦司
　卓話者(株)リエ･コーポレーション上田利恵様
　お礼のことば　副会長　橋本和也
ニコニコBOX発表
出席率発表
次回プログラム発表
点鐘

プログラム

クラブテーマ 充実した例会に

本庄RC事務局

〒367-0021 本庄市東台2-3-1F KRSビル4F
TEL：0495-22-7522  FAX：0495-22-3571
E-mail：honjorc7522@gmail.com
URL https://www.honjyo-rc.org ホームページQRコード

『卓話例会』

会 長 の 時 間3

ROTARY CLUB OFROTARY CLUB OF

H　NJYO
SINCE1963 2023-2024年度 本庄ロータリークラブ週報

　皆さん、11月第1例会にお越しいただきましてありが
とうございます。本日のメインゲストは銀座で5店舗ほど
クラブを経営されている上田利恵様の予定ですが、 ト
ラブルがありまして、本庄早稲田駅で下りずに熊谷で下
りてしまったということで今タクシーでこちらに向かって
おります。いつ到着するか分からないので少々話しを
引っ張らないといけない可能性もあるということです。
　本当はご本人がおられる前で話したかったんですが、 
今日は昼間の例会で夜間例会ではないのですが私の
飲み屋経験の話をしたいと思います。 
　何度かお話してる通り、私は東京で生まれ育っており
まして31歳まで江戸川区という所におりました。銀座ま
ではタクシーで大体30分ぐらいの距離でした。
　31歳というのは、まだ、安月給で、銀座なんてとても行
けるような身分じゃないので、ほとんど行ってないんで
すけどたまにはということで、父親が『行きつけのスナッ
クがあるから一緒に行くか』とか言われて父のすねを
かじりながら、何度か行ったことがあります。
　やっぱり銀座ってすごいとこだなと思っていましたね。
いくらか稼げるようになってから銀座で1番金を使った
のが一晩3人で50万💦💦結構高いなーと思いましたね
～それの領収書を当時の上司に渡したら、まー叱られ
まして、結果的には、会社に出してもらいましたが・・・そ
んな経験がございます。 
　基本的には僕は居酒屋に行くことが多くてですね、そ
の後、2次会どこ行くか～みたいな感じでスナックにい
きますね。例えば、華紋とかね🍺  長谷川京子会員、今
日いらっしゃってますけどね。
スナックとかでいつも思うのは私、カラオケが苦手なん

ですね。なぜ、苦手かと言いますと、そんなに酔いが回っ
てない段階でみんなでわーと盛りあがる時、こう躊躇する
こと皆さんありませんか？。
　『歌えよ歌えよ』とかね。しょうがなく唄うっていう1曲
歌ったあととかに井古田さんみたいに上手い人が歌うと
ね～、その後はこんな上手い人がいるんじゃ、歌っちゃダ
メなのかなとかって思いながらシュンとして歌わない…み
たいなことがあります（笑）
　今は、どちらかって言うと、カラオケのないバーが好き
です。私もここ数年で知ったんですけど、本庄で言います
と『アジト』っていう店がありましてね。先日、織田幹事とも
行きましたふらっと行ったら、笠本さんがいたりとかして。
バーミヤンの隣にあるお店なんですけど、本庄にこんない
い店があったんだと思って、私が今1番通ってる店なん
じゃないかなと思います。
　東京だと帝国ホテルにオールドインペリアルバーとい
うのがあるのご存知ですかね。私、建築学科だったので
『フランク・ロイド・ライト』っていう世界の巨匠で、旧帝国
ホテルを設計した方なんですけが今は明治村にあります
ね。旧帝国ホテルの一部が移築されてるんですけど、その
中のバーだけは、今の新しい帝国ホテルの中に、ありまし
て非常に雰囲気がいいです。 
　日比谷の割には、それほど驚くような値段ではないまぁ
まぁです。外国人客もちろんいっぱいいますし、非常にこう、
雰囲気が大人になった感じ出してます。そこが好きです。
　大阪で言うと、バカラバーっていうのがありまして、大阪
行くと、必ず行ってるんじゃないかなと思うんですけど、今
度、バカラの小川会長が12月に卓話に来られますけどね。
店の人間に『小川会長、俺、知ってるよ』とみんなビビると
いうこともあります。うーん、若い頃は、正直、キャバクラも
よく行きました。でも、最近は、年を取ったせいか、あんまり
行こうとは思いません。…と言いながらも、メインゲストは、
来場されてないんでどうしようかなと思っておりますが…
あ、深谷クラブからゲストがお越し下さっていますし誕生・
結婚お祝いもございますのでの辺で会長の時間を終わ
りにしたいと思います。ご清聴ありがとうございました。
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幹 事 　織 田 裕 之

マリーゴールドの丘のイルミネー
ションのチラシが届いております。
こちらはロータリーで寄付をさせ
ていただいております。
以上でございます。

相川浩一
ロータリー財団
委員長

　皆さん、11月第1例会にお越しいただきましてありが
とうございます。本日のメインゲストは銀座で5店舗ほど
クラブを経営されている上田利恵様の予定ですが、 ト
ラブルがありまして、本庄早稲田駅で下りずに熊谷で下
りてしまったということで今タクシーでこちらに向かって
おります。いつ到着するか分からないので少々話しを
引っ張らないといけない可能性もあるということです。
　本当はご本人がおられる前で話したかったんですが、 
今日は昼間の例会で夜間例会ではないのですが私の
飲み屋経験の話をしたいと思います。 
　何度かお話してる通り、私は東京で生まれ育っており
まして31歳まで江戸川区という所におりました。銀座ま
ではタクシーで大体30分ぐらいの距離でした。
　31歳というのは、まだ、安月給で、銀座なんてとても行
けるような身分じゃないので、ほとんど行ってないんで
すけどたまにはということで、父親が『行きつけのスナッ
クがあるから一緒に行くか』とか言われて父のすねを
かじりながら、何度か行ったことがあります。
　やっぱり銀座ってすごいとこだなと思っていましたね。
いくらか稼げるようになってから銀座で1番金を使った
のが一晩3人で50万💦💦結構高いなーと思いましたね
～それの領収書を当時の上司に渡したら、まー叱られ
まして、結果的には、会社に出してもらいましたが・・・そ
んな経験がございます。 
　基本的には僕は居酒屋に行くことが多くてですね、そ
の後、2次会どこ行くか～みたいな感じでスナックにい
きますね。例えば、華紋とかね🍺  長谷川京子会員、今
日いらっしゃってますけどね。
スナックとかでいつも思うのは私、カラオケが苦手なん

ですね。なぜ、苦手かと言いますと、そんなに酔いが回っ
てない段階でみんなでわーと盛りあがる時、こう躊躇する
こと皆さんありませんか？。
　『歌えよ歌えよ』とかね。しょうがなく唄うっていう1曲
歌ったあととかに井古田さんみたいに上手い人が歌うと
ね～、その後はこんな上手い人がいるんじゃ、歌っちゃダ
メなのかなとかって思いながらシュンとして歌わない…み
たいなことがあります（笑）
　今は、どちらかって言うと、カラオケのないバーが好き
です。私もここ数年で知ったんですけど、本庄で言います
と『アジト』っていう店がありましてね。先日、織田幹事とも
行きましたふらっと行ったら、笠本さんがいたりとかして。
バーミヤンの隣にあるお店なんですけど、本庄にこんない
い店があったんだと思って、私が今1番通ってる店なん
じゃないかなと思います。
　東京だと帝国ホテルにオールドインペリアルバーとい
うのがあるのご存知ですかね。私、建築学科だったので
『フランク・ロイド・ライト』っていう世界の巨匠で、旧帝国
ホテルを設計した方なんですけが今は明治村にあります
ね。旧帝国ホテルの一部が移築されてるんですけど、その
中のバーだけは、今の新しい帝国ホテルの中に、ありまし
て非常に雰囲気がいいです。 
　日比谷の割には、それほど驚くような値段ではないまぁ
まぁです。外国人客もちろんいっぱいいますし、非常にこう、
雰囲気が大人になった感じ出してます。そこが好きです。
　大阪で言うと、バカラバーっていうのがありまして、大阪
行くと、必ず行ってるんじゃないかなと思うんですけど、今
度、バカラの小川会長が12月に卓話に来られますけどね。
店の人間に『小川会長、俺、知ってるよ』とみんなビビると
いうこともあります。うーん、若い頃は、正直、キャバクラも
よく行きました。でも、最近は、年を取ったせいか、あんまり
行こうとは思いません。…と言いながらも、メインゲストは、
来場されてないんでどうしようかなと思っておりますが…
あ、深谷クラブからゲストがお越し下さっていますし誕生・
結婚お祝いもございますのでの辺で会長の時間を終わ
りにしたいと思います。ご清聴ありがとうございました。

　地区の国際大会推進委員会か
ら参りました下妻と申します。
先ずは高丹ガバナーに大きなご
支援を日頃からいただきありがと
うございます。
先日3Dマーチに参加をいたしまし
た時には茂木統括委員長には大
変お世話になり、ありがとうござい
ました。高柳パストガバナーの奥さ
まともお話しながら歩いたり しまし

た。5月に行われるシンガポールでの、国際大会にも高柳ご夫
妻申し込み済みと仰っておられました。
　すでに、私どもが設けた地区の、ツアーがございます。地区
主催の、そのツアーも、十分に空きがございますので、皆様、
シンガポールの夜を、またはその前後の観光をぜひ一緒に、 
ご同行いただければ大変嬉しく思います。
　5月26日が本会議とガバナーズナイトとなりまして、その前後
に観光を交えた3泊5日の日程となっております。 
　申込書に、名前・連絡先・パスポートのコピーなどを貼って、
JTB川越支店にファックスをしていただくという手続きになりま
す。ガバナーズナイトのみ参加、ホテルや航空便はご自分で
手配されるという方はパ
スポートのコピーは不要
ですが名前と連絡先をご
記入いただき、JTB川越
へファックスをいただけれ
ば、と いう風に存じます。
たくさんのガバナーを輩
出しているクラブですので
皆さんよくご存知だと思
います。 
皆様とシンガポールの夜、
大いに盛り上げられること
を楽しみにしております。お
時間をいただき、ありがと
うございました。

　財団委員会からお願いいたし
ます。
　11月は、財団月間とロータリー
財団月間となっております。 今月
のロータリーの友でも特集されて
おります通りに皆さんの ご寄付
をお願いしたいと思います。

　ロータリーレートで149円、1万4900円となりますが100ド
ルのご寄付をいただければと思います。
　内容は、ロータリーの友、4・5ページに財団委員長のメッ
セージなどが載っておりますので、今月のロータリーの友を
しっかりとお読みいただきたいという風に思います。
どうぞよろしくお願いいたします。

国際大会推進委員会 副委長
深谷 RC所属  下妻圭吾様
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　初めてお店をしたのが 61年の3月3日で、 40周年を1年半手
前にしまして卓話という大きな課題をいただきまして光栄です。す
ごく恐縮しております。
　初めて店を出した時はボトルの名前を絵を書いて覚えなが
ら、覚えた頃にはコロナがやってきました。
　このコロナも、私のとこだけ来たのではなく、どんな職業の方
にも起きているんだ、自分だけじゃないという思いで、必ずいい
日が来るに決まってると信じながら踏ん張ってまいりました。
　一生の間にこんなにお休みすることなんか2度とないだろう
なっていうぐらい休ませていただきました。
母親が病弱だったので物心ついた時から新聞配達をしてから
学校に行ってたんですね。洗濯機もないし、掃除機もないし、冷
蔵庫ももちろんなかったです。そんな昔を思えば本当に幸せす
ぎるぐらいの幸せだと思ておりましたのでコロナ禍もあまり気に
することってなくおりました。
　お店をした時から、周りから全部ダメにして戻ってくるのが関
の山だってよく言われたんですね。
　こスポンサーもいなくて、器量もよくない、51歳になってから起
業した私にそんなにいいことばかりがあるわけがないと言われ
続けました。でも私は初めてのことをするのにスムーズに行くわ
けがないと思ってましたから、打たれ強いと言えば打たれ強いで
しょうけど、鈍感と言えば鈍感だったんですよね（笑）。 人の言葉
が耳に入らないんですね。 教えていただいてありがとうと思い、
頑張ってまいりました。
　今までは銀座に行くことだけが目標で、スミレママのような方
に来ていただいた時、私はこんな綺麗なママって世の中にいる
んだって、 これこそ本当に銀座のママなんだって思いました。
このママに巡り合っただけでも、すごくいい収穫だと思っていま
す。私は絶対にこのママに喜んでもらえるようなお店を作ろうと 
その時から決めたんです。
　銀座へ出てくる時も、私そんな美人でもないし、 スポンサーな
んて全然誰1人いないわけなんです。スポンサーは銀行の方だ
けです。
　毎日毎日銀行に両替だけお願いして、すっと出てくると、銀行
の支店長さんがうちの主人を不思議がって、この人は一体何を
している人なんだって。そしたら支店長さんがその夜にいらっ
しゃったんですね。お店に、僕を知らないか、毎日会ってるよと
仰って。それが北国銀行の支店長さんだったんですね。
　とても優秀な支店長さんでそれから、その方が自分のお付き
合いのある素晴らしい社長様方をお店にたくさん連れてきてく
ださるようになったんですね。 
それがどんどんどん、どん、どんどん増えていって、そこには毎日
入りきれないぐらいになって。そしたら、こんな狭いところにいな
いで、もう1つどこか広いとこ行けばどうかって。『そういう費用も
ないんです』というと『明日銀行に来なさい』と。次の日に朝1番に
銀行に行って保証人もなしでお金を貸してくださるって、それは良

8 卓　話6 誕生祝い・結婚祝い

7 交換留学生へお小遣い授与

小島賢大／真下　功
内藤大河／相川浩一
萩原達夫

小田切浩／藤井　仁
内藤大河／土屋　進
須永秀和／温井康宏
井田正志／内田　徹
池田敦司／戸谷元一

 11月
誕生

おめでとう

 11月
結婚

おめでとう

代表　上田利恵 様
株式会社リエ・コーポレーション

邱子瑜さん
ちう　じ　ゆう 愛称

Sandy
サンディー

　皆さんこんにちは。サン
ティです。今まで日本に来て
も3ヶ月ぐらい経ちましたの。
　この3ヶ月は ホストファミ
リーのママのお世話になりま
した。ありがとうございます。 
　今週の土曜日は石原さん
の家に引っ越します。楽しみ
です。
　最近日本語が分かるようになってきました。これからも頑張
ります。
ありがとうございました。

くないですと。やっぱり他の社員さんが見たらいい関係だと
思われがちです。
　借用書を書かせてください。と言って 1日でも返済が遅れ
たらお店は持っててくださいって。その時に400万円って店を
お借りして作ったんですね。 それが1年ぐらいで終わりました。
　今度また1年たったら、またどんどんいいお客様に、ありが
たいことに恵まれて。そしてその時セット1万円のお店に。
　スポンサーがいなくてもこうしてできるんだな、恵まれている
なと思いました。
　私、北国新聞社さんの旅行でヨーロッパ旅行で写真で
撮って、つぎのお店はこういう風にしたいと。 棚・天井はこんな
ふうにしたいと。そのお店が出来上がりましたが、なんと鍵をく
ださらない。11月30日。実はここ転売されてますと。たくさんの
お花が金沢の方からも届くことになっていて。
　でもとにかく、ただレセプションができたことだけでも感謝
でした。おかげさまだと思えばいいと。
　色 あ々りましたのでコロナなんて大したことじゃないです。
3年ぐらいすが、あっという間でした。お金で苦労するのも大
変だからと思って、 保険にいっぱい入ってたんですね。それが
ありがたいことに、ちょうどコロナの時にそれを解約したら、 も
う2億近いお金が戻ってきたんです。それでなんとか食いつな
ぎ厚生年金・社会保険・失業保険・労働保険いっぱいかけた
おかげで助成金も出て本当に助かりました。
　税金もやっぱり納めるものは収めようと。今年から覚悟して
一生懸命働いて税金をまた納めていこうと。 
　私今年の11月3日で72歳になるんですよ。自分の同級生を
見て、きっと私の方がみんなより若いだろうなって思いますね。 
みんな本当におばあちゃんで私、あんなおばあちゃんじゃな
いよねって自分で言い聞かせてね。綺麗な人に囲まれてると
お客様の気持ちも違うよねって思います。 
　やっぱり女の人は綺麗じゃないとダメだと。そしてありがた
いことにブランドに興味がない私はただただ、皆さんがいてく
れる職場を、誰にも負けない、いいお給料の払える職場にな
りたいと。そういう会社になりたいと思ってやってきました。 
ただ、着物だけは綺麗なものを『馬子にも衣装』は忘れない
でおこうと。 みんな私の着てた着物をみて金沢まで作りに来
たそうなんです。 それですごく宣伝になるということで、私もそ
れだけでもお役に立てれば嬉しいなって思いました。
　質問がございましたらぜひなんでもお答えさせてください。
今日は、あまり皆さまの役に立つお話ではなかったかなと思う
ので。
　そうね、こうして最初っから皆さん社長さんじゃなかったと思
うんですけど、人柄でこうして大きくなってらっしゃるんだろう
なって。年齢が経ったのお顔、皆さん立派なお顔してるんだろ
うなって。私もロータリーのような会に入れていただけるような
自分になりたいなと思います。成功した方しかロータリーは入
れないとずっと思ってますけど、今日こんなにたくさんの方 に々
お会いできて私の話に耳の傾けていただいて、30分お時間
いただけて、本当にありがとうございました。
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　初めてお店をしたのが 61年の3月3日で、 40周年を1年半手
前にしまして卓話という大きな課題をいただきまして光栄です。す
ごく恐縮しております。
　初めて店を出した時はボトルの名前を絵を書いて覚えなが
ら、覚えた頃にはコロナがやってきました。
　このコロナも、私のとこだけ来たのではなく、どんな職業の方
にも起きているんだ、自分だけじゃないという思いで、必ずいい
日が来るに決まってると信じながら踏ん張ってまいりました。
　一生の間にこんなにお休みすることなんか2度とないだろう
なっていうぐらい休ませていただきました。
母親が病弱だったので物心ついた時から新聞配達をしてから
学校に行ってたんですね。洗濯機もないし、掃除機もないし、冷
蔵庫ももちろんなかったです。そんな昔を思えば本当に幸せす
ぎるぐらいの幸せだと思ておりましたのでコロナ禍もあまり気に
することってなくおりました。
　お店をした時から、周りから全部ダメにして戻ってくるのが関
の山だってよく言われたんですね。
　こスポンサーもいなくて、器量もよくない、51歳になってから起
業した私にそんなにいいことばかりがあるわけがないと言われ
続けました。でも私は初めてのことをするのにスムーズに行くわ
けがないと思ってましたから、打たれ強いと言えば打たれ強いで
しょうけど、鈍感と言えば鈍感だったんですよね（笑）。 人の言葉
が耳に入らないんですね。 教えていただいてありがとうと思い、
頑張ってまいりました。
　今までは銀座に行くことだけが目標で、スミレママのような方
に来ていただいた時、私はこんな綺麗なママって世の中にいる
んだって、 これこそ本当に銀座のママなんだって思いました。
このママに巡り合っただけでも、すごくいい収穫だと思っていま
す。私は絶対にこのママに喜んでもらえるようなお店を作ろうと 
その時から決めたんです。
　銀座へ出てくる時も、私そんな美人でもないし、 スポンサーな
んて全然誰1人いないわけなんです。スポンサーは銀行の方だ
けです。
　毎日毎日銀行に両替だけお願いして、すっと出てくると、銀行
の支店長さんがうちの主人を不思議がって、この人は一体何を
している人なんだって。そしたら支店長さんがその夜にいらっ
しゃったんですね。お店に、僕を知らないか、毎日会ってるよと
仰って。それが北国銀行の支店長さんだったんですね。
　とても優秀な支店長さんでそれから、その方が自分のお付き
合いのある素晴らしい社長様方をお店にたくさん連れてきてく
ださるようになったんですね。 
それがどんどんどん、どん、どんどん増えていって、そこには毎日
入りきれないぐらいになって。そしたら、こんな狭いところにいな
いで、もう1つどこか広いとこ行けばどうかって。『そういう費用も
ないんです』というと『明日銀行に来なさい』と。次の日に朝1番に
銀行に行って保証人もなしでお金を貸してくださるって、それは良

くないですと。やっぱり他の社員さんが見たらいい関係だと
思われがちです。
　借用書を書かせてください。と言って 1日でも返済が遅れ
たらお店は持っててくださいって。その時に400万円って店を
お借りして作ったんですね。 それが1年ぐらいで終わりました。
　今度また1年たったら、またどんどんいいお客様に、ありが
たいことに恵まれて。そしてその時セット1万円のお店に。
　スポンサーがいなくてもこうしてできるんだな、恵まれている
なと思いました。
　私、北国新聞社さんの旅行でヨーロッパ旅行で写真で
撮って、つぎのお店はこういう風にしたいと。 棚・天井はこんな
ふうにしたいと。そのお店が出来上がりましたが、なんと鍵をく
ださらない。11月30日。実はここ転売されてますと。たくさんの
お花が金沢の方からも届くことになっていて。
　でもとにかく、ただレセプションができたことだけでも感謝
でした。おかげさまだと思えばいいと。
　色 あ々りましたのでコロナなんて大したことじゃないです。
3年ぐらいすが、あっという間でした。お金で苦労するのも大
変だからと思って、 保険にいっぱい入ってたんですね。それが
ありがたいことに、ちょうどコロナの時にそれを解約したら、 も
う2億近いお金が戻ってきたんです。それでなんとか食いつな
ぎ厚生年金・社会保険・失業保険・労働保険いっぱいかけた
おかげで助成金も出て本当に助かりました。
　税金もやっぱり納めるものは収めようと。今年から覚悟して
一生懸命働いて税金をまた納めていこうと。 
　私今年の11月3日で72歳になるんですよ。自分の同級生を
見て、きっと私の方がみんなより若いだろうなって思いますね。 
みんな本当におばあちゃんで私、あんなおばあちゃんじゃな
いよねって自分で言い聞かせてね。綺麗な人に囲まれてると
お客様の気持ちも違うよねって思います。 
　やっぱり女の人は綺麗じゃないとダメだと。そしてありがた
いことにブランドに興味がない私はただただ、皆さんがいてく
れる職場を、誰にも負けない、いいお給料の払える職場にな
りたいと。そういう会社になりたいと思ってやってきました。 
ただ、着物だけは綺麗なものを『馬子にも衣装』は忘れない
でおこうと。 みんな私の着てた着物をみて金沢まで作りに来
たそうなんです。 それですごく宣伝になるということで、私もそ
れだけでもお役に立てれば嬉しいなって思いました。
　質問がございましたらぜひなんでもお答えさせてください。
今日は、あまり皆さまの役に立つお話ではなかったかなと思う
ので。
　そうね、こうして最初っから皆さん社長さんじゃなかったと思
うんですけど、人柄でこうして大きくなってらっしゃるんだろう
なって。年齢が経ったのお顔、皆さん立派なお顔してるんだろ
うなって。私もロータリーのような会に入れていただけるような
自分になりたいなと思います。成功した方しかロータリーは入
れないとずっと思ってますけど、今日こんなにたくさんの方 に々
お会いできて私の話に耳の傾けていただいて、30分お時間
いただけて、本当にありがとうございました。

9 ニコニコＢＯＸ発表

　高いとこから失礼します。本日
はリエママ、また同伴のスミレマ
マには埼玉の最北の地にお越し
いただきまして、誠にありがとうご
ざいます。途中色 ト々ラブルもあっ
たりで、ヒヤッとしましたけども、無
事にたどり着いてホッとしております。 
　先ほど、リエママの人に恵まれたっていう話もありましたけど
も、私も、こういった機会を、開催させていただで本当に恵まれ
たなという風に思ってます。年に数回織田さんの紹介でお伺い
させていただくことはあるんですけれども、本当にお二人のマ
マには大変よくしていただいて私が知る数少ない中では品格
とおもてなしの心を持った素晴らしいお店を経営されてるなと
個人的には思っております。
　金沢では多分知らない人はいないと言われるぐらいの有
名なリエママがこの本庄へ来ていただけたことに感謝を申し
上げたいと思います。銀座でも本当指折りのママであるスミレ
ママにも来ていただいたことは、 当クラブの格式も上がった
のかなと思っておる次第です。わざわざ金沢から来ていただ
いて、朝早くから支度していただいて織田さんに成り代わり私
の方から厚く御礼をさせていただきたいと思います。

矢部一臣／藤井　仁／春山茂之／中島高夫／鈴木　純
井田正志／坂本雄一／巴　高志／長居保之／坂田清茂
武正進介／髙橋順容／八木茂幸／佐藤賀則／茂木　聡
笠本　盛／橋本和也／桜井祐治／須永秀和／戸矢元一
矢島淳一／井河彰久／岡崎吉宏／斉藤一英／池田敦司
織田裕之／渋谷修身／戸谷清一／野田貞之／滝澤博史
真下敏明／中村　孝／相川浩一／高柳育行／
阪上清之亮

茂木　正／堀越徹也／坂本優蔵／石原美枝／金井福則
竹並達也／須田礼子／櫻澤真琴／五十嵐敦子
長谷川京子

坂上光一郎
ニコニコBOX委員会

上田利恵様
本日の卓話よろしくお願いします。

坂田清茂
Message

第2570地区 信州美食の旅への参加ありがとう
ございました。その様子をYouTubeで配信して
います。どうぞご覧ください。

金井福則
Message

35,000円

10,000円

橋本和也副会長謝　辞

合 計 55,000円
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10 出席委員会発表

会員数 94名（出席免除会員2／ 出席義務会員数92）
本日の出席会員数 55名 本日の出席率 58.5％

鈴木　純
出席副委員長

祝！　阪神タイガース38年ぶり日本一優勝
おめでとう！

ニコニコBOX
Message

寺本和彦／髙橋祐介／蓮見　裕／金子　章／井田直貴
塚越　茂／大日方晋一／井古田悦男／坂上光一郎

9,000円

 GUEST

本日の

11 次回プログラム発表

12 点　鐘

池田敦司プログラム委員長

次回のプログラムは11月19日日曜
日移動例会でございます。すでに
faxでご案内している通りですが、上
里学園の奉仕プロジェクトで桐生が
丘公園へ行ってまいります。 
集合セレモニーと共に市民文化会
館で8時15分です。セレモニーでお、

お見送りされる方も、8時15分には市民文化会館の方に集合し
ていただきますようお願いをいたします。以上です。

　今年度のクラブテーマは充実した例会にということなんで
すけど、皆さん、今日の例会はいかがでしたでしょうか。 
　ありがとうございます。今年度の卓話者で今日が2人目の
女性だったんですよ。前回はワタナベマサコさんでした。共通
して僕が感じたのは、みんな静かに聞いてるってこと（笑）
　女性が話すとみんな静かに聞くんだなっていうのが私の
今日の感想です。
りえママ、ありがとうございました。それでは、閉会の提唱いた
します。ありがとうございました。

国際大会へのお誘いに参りました。
参加させていただきありがとうございます。

下妻慶悟様
(深谷)

1,000円

今日も活躍 SAA
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2023-2024年度　公共イメージ委員会

担当副会長／橋本和也
委　員　長／須田礼子　副委員長／小田切浩
委　　　員／渋澤健司・金井福則・長崎隆司・中谷嘉宏・内田 徹

あとがき

ロータリーは
豊かな人生に変えてくれる
出会いやモーメントの宝庫である

　多くの会員が注目していた（と思われる・・・出席者
55名）銀座のママさんこと上田リエ様の卓話例会。
　左耳が難聴の私は固唾をのんで耳を澄ますが、あい
にくママさんの声は低く、小さいのです。あーこれは、
と一瞬ため息を・・・やはり終わってみると半分くらいし
か聴き取れずユーチューブでもう一度聴くことにした。
それでもリーマンショックやコロナ渦での苦労話や物
腰の低く静かな印象はなるほどとうなずけた。
　それにしても後書き原稿の依頼に合わせてバックナ
ンバーを送ってくれた須田委員長のそつのなさにはま
ず感心させられた。
　又、ここのところRLI、卓話、自治会などの原稿資料
作りで慌ただしくしていた私だが眠い目をこすりなが
ら送られたバックナンバーを一通り読み終えた。皆が
いかに真剣に、一生懸命取り組んでいることか・・・その
ひたむきな姿に驚かされた。今後は週報、とりわけ後書
きを楽しみに読みたいと思うと同時に多くの会員に後
書きをお願いした方が良いのではないかと思った次第
です。
　週報は皆で作り上げ、盛り上げていきたいですよね。
私事ですがあとがきの副題は例会を休まず、又、希望
の風やRLIファシリテーターを10年以上続けて来て感
じた結果、生まれた言葉です。今回の後書きも同様で、
そのモーメントとなったような気がします。
ありがとうございました。

矢島淳一

掲
示
板

INFORMATION

今週の掲示板

信州美食の旅

甦れ2570プロジェクト
信州美食の旅

YouTube

卓話例会の様子を動画にて
ご視聴ください★

YouTube

長野県 善光寺


